



錦秀だより

南陽市立宮内小学校
南陽市宮内 3415 番地
電話 47-2106
校長 吉水 順一

公開研究発表会

熊野大社の大銀杏も黄色に色づき、学校の周りの景色も色鮮やかに紅葉しはじめました。また、10月29日から11月7日の間、クマ出没に対する登下校の安全確保のため、児童の送迎にご協力いただき、心より感謝申し上げます。

さて、10月24日(金)に、令和6・7・8年度南陽市教育委員会委嘱の公開研究発表会を開催しました。当日は、南陽市内外から多くの教職員の皆様にご来校いただき、2年生の「体育」、3年1組の「国語」、そして6年1組の「算数」を公開し、自分の考えをしっかりもち、友達と学び合う子どもの姿を参観していただきました。



2年生 体育の授業



3年1組 国語の授業



6年1組 算数の授業

秋葉山森林再へ向けての授業

10月29日(水)に、昨年度林野火災があった「秋葉山」の森林再生事業(南陽市主催)へ6年生が参加しました。

前日の28日(火)には、当時消火活動にあたった、南陽市消防団3分団副分団長の伊藤 誠様、高橋 哲郎様、そしてPTA会長の嵐田 翔様にご来校いただき、消火活動の様子や林野火災の恐ろしさについてご講話いただき、その後消火活動で使った「ジェットシューター」の体験をしました。

植樹登山の29日は、クマの被害を防止するために登山と植樹は中止となりましたが、開会式に参加し立派に「植樹宣言」することができました。会場では、吉村山形県知事様とも触れ合う時間があり、貴重な体験となりました。



ジェットシューター体験



植樹宣言



吉村知事とのふれあい

健康で安全な生活のために

気温の低下や空気の乾燥に伴い、インフルエンザが流行しがちです。学校でも、手あらい、消毒、換気等を行い感染対策を講じますが、ご家庭においても感染の予防のお取組みをお願いいたします。

11月も中旬になり寒さが厳しくなってきました。上着や帽子を着用し暖かい格好で登校できるようご配慮ください。また、ポケットに手を入れて歩く子どもがおり、転倒した際大変危険です。そこで、手袋の着用も呼びかけていただけます。

学校支援ボランティアの皆様「ありがとうございます。」

宮内小学校にはたくさんの地域の方からご支援を受けて教育活動を展開しています。読み聞かせボランティアの皆様には、定期的に朝の読み聞かせを行っていただいています。図書ボランティアの皆様には、本の整理や図書室の掲示をしていただいています。また、ミシンボランティアの皆様には、高学年の家庭科(ミシン)の補助をお願いしています。その他、登下校時には、交通指導員の皆様、見守り隊の皆様に子どもたちの安全確保にお力添えをいただいています。そして、子供教室のスタッフの皆様にお世話いただき、放課後の居場所づくりをしていただいています。

様々な形で、地域の方々にサポートしていただくことで、子どもたちが過ごしやすい環境で学習できること大変ありがとうございます。また、我々教職員の働き方改革への効果もあります。

地域と一体となった教育活動の展開は、非認知能力を育て、さらに学力を向上させていくものと考えています。今後も宮内・金山・吉野地区とともにある学校をめざし邁進していきます。さらなるご協力よろしくお願いいたします。



日々の努力が大輪の花を咲かせました

菊祭りの「菊花展」において、本校の4年生が丹精込めて育てた菊が見事入賞することができました。

1等「国華日和」 2等「国華八十年」 3等「精興右近」

佳作「国華金山」と四鉢が選ばれました。

4年生の皆さんには、暑い日や雨の日にも花に水やりを頑張り。日々の努力が大輪の華を咲かせることができました。



学校評価の記入をお願いいたします

11月13日に、マチコミメールで保護者の皆様に「令和7年度学校評価」の記載のお願いをさせていただきました。今年度から、オンラインでの入力としています。2次元コードを情報端末機器で読み取っていただき、必要事項の記入や質問への回答を入力いただくようお願いいたします。結果については、集約次第お知らせし、今後の教育活動に生かしてまいります。



学校評価アンケート
二次元コード